

Main dans la main
Témoignage à deux voix d'un artiste et de sa sœur

Matthieu et Véronique sont frère et sœur, bordelais d'origine. Lui, est artiste et vivait à Blois dans une clinique psychiatrique jusqu'à la publication de ce livre. Il vient d'intégrer un nouveau lieu de vie en Gironde, comme il l'espérait !

Il parle peu, ou de manière enfantine, mais c'est un libre penseur philosophe et mystique, âme pure enfermée dans un corps malade.
Elle vit, à Pau, est enseignante et mère de famille.

Ensemble, ils ont décidé d'écrire, grâce à la Communication Facilitée par Ordinateur pour Matthieu, d'unir leurs visions et leurs voix, en échos, pour témoigner de la vie d'un artiste et de la vie d'une sœur d'artiste.

Quadragénaires tous les deux,
ils remontent le temps en parallèle.

C'est le cri écrit d'un homme enfermé dans son handicap : « N'écoutez pas ce que je dis ma parole trahit ma pensée ».

C'est le récit d'une femme et sœur qui raconte la vie familiale et sociale autour d'un enfant et d'un adulte différent.

Pour différencier les voix les polices d'écriture sont volontairement différentes. Matthieu écrit sans ponctuation mais pour une facilité de lecture elle a été ajoutée.